Les ondes électromagnétiques et la santé des enfants ...

QU'EN PENSER?

CONFERENCE - DEBAT

vendredi 18 novembre 20H salle Jules Ferry Plonéour-Lanvern



Dans un rapport du 8 juillet dernier, l'Agence nationale de sécurité sanitaire de l'alimentation, de l'environnement et du travail (ANSES) nous alerte, quant aux conséquences sur la santé des enfants de leur exposition croissante aux ondes électromagnétiques (téléphonie mobile, tablettes, wifi, babyphone, jouets radiocommandés, bracelets de surveillance, etc.).

Quels sont les effets avérés et suspectés sur la santé des jeunes enfants ?

Quels sont les émetteurs et les usages nocifs pointés par cette agence ?

Quelles sont les précautions d'usage au quotidien recommandées par ce rapport ?

Quelles seraient les évolutions nécessaires de la législation à fin de préserver les enfants ?

C'est pour répondre à toutes ces questions que l'association Relais Citoyens vous invite à une soirée d'informations et d'échanges le vendredi 18 novembre à 20h, salle Jules Ferry à Plonéour-Lanvern.

Soirée proposée par l'association « Relais Citoyens ».